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和路雪（中国）有限公司
太仓分公司新建标准厂房及
办公辅助用房等项目建设主
体结构竣工，进入配套绿化、
道路、装饰施工阶段。该项
目建成投产后，有望成为联
合利华旗下全球第一家集自
动化、智能化和柔性化于一
体的冰淇淋工厂。

记者 计海新 摄

和路雪
新建生产基地
厂房竣工

本报讯（记者 王俊 周琦）昨
日，德国商会“商会之夜”在我市举
行，中德新老朋友欢聚一堂，畅谈
合作、共谋发展。

德国驻沪总领事贺德满，德国
工商大会上海代表处首席代表马
铭博，上海德国中心首席执行官、
董事长夏建安，中德友好协会会长
史明德，江苏省商务厅副厅长孙
津，苏州市副市长杨知评，我市市
委书记汪香元，市委副书记、代市
长胡卫江出席活动。

中国德国商会是德国商会全
球网络中的重要组成部分，是德国
企业在华的官方会员组织，为旗下
超过2300家会员企业服务；“商会
之夜”是会员企业之间加强交流，
共同探讨解决问题，实现更好发展
的例会。我市与德国商会之间多
年来保持紧密合作，是首个与德国
商会签订“商会之友”合作协议的
地方政府，去年“商会之夜”首次走
出上海在太举办，获得了中德政商
界的积极反响，效果显著。

贺德满在致辞中表示，德国企
业在中国投资是非常成功的，太仓
就是非常好的例子，太仓已经成为
德国企业在中国的优选。当然这
些成功离不开太仓这些年来积极
主动的支持，提供了优质的服务。
接下来希望双方在双元制培训、文
化交流等方面进一步加强合作，促
进德企在太仓更加健康良好的发
展。

马铭博表示，作为德企在华的
官方会员组织，我们将会与太仓政
府一起做好德企的服务工作，一起
迎接各种挑战，让太仓的营商环境
更加优良，让德国制造为消费者提
供更多优质的产品。

史明德说，我在德国生活了28
年，2年前刚回来，现在来到太仓，
感觉就像到了德国。太仓年年举
行啤酒节，是中德人文交流的重要
体现，希望中德两国朋友今晚尽情
畅饮，进一步增进彼此之间的深情
厚谊。

孙津说，今年以来，太仓对德

经贸合作又有了新成效，德企数量
已经到了近400家，其中有很多是

“隐形冠军”企业，这足以说明太仓
对德资的影响力和吸引力。江苏
各级政府高度重视太仓对德合作，
将着力支持太仓打造中德中小企
业合作示范区。

杨知评表示，太仓作为苏州的
重要板块，近30年来深耕对德合
作，合作领域不断拓展，取得了良
好成效。希望太仓继续发扬精致、
和谐、务实、创新的城市精神，继续
深耕对德合作，切实把对德合作打
造成为江苏对外开放的新窗口，苏
州将一如既往支持太仓开展对德
合作。

汪香元说，太仓是著名的“德
企之乡”，也是国内德企投资最密
集、发展最好的地区之一。我们
将持续深化经济贸易、文化体育、
生产生活等全方位对德合作，全
力打造全国一流、国际知名的对
德合作“示范区”。感谢中国德国
商会的鼎力支持，特别是今年“商

会之夜”活动再次在太仓举行，必
将有力推动太仓对德合作迈向更
深层次更高水平。我们也将营造
一流营商环境，用心服务在太德
企，塑造更浓德式生活场景，让更
多来太和在太德国人员安心工
作、舒心生活。

胡卫江表示，太仓将以最优质
的营商环境、最强劲的发展势能，
成为广大德语区客商投资发展首
选地。衷心希望各位德国朋友来
太仓追逐梦想、收获成功，携手并
肩、共创辉煌！把太仓当作自己的

“第二故乡”！把“对德合作”这篇
文章写得更加亮眼夺目！

活动中，太仓市人民政府与德
国商会签署了合作备忘录；总投资
达30亿元的28个德国重点项目集
中签约落户太仓。现场亮相了一
批德国商会新成员；与会嘉宾还围
绕“‘德国制造’，在2021年意味着
什么”这一主题进行了交流与探
讨。

（下转第2版）

德国商会“商会之夜”在太举行
总投资达30亿元的28个德国重点项目集中签约落户太仓；

与会中外宾朋还参加了太仓啤酒节活动

本报讯（记者 周琦）昨日，
德国商会“商会之夜”开始前，市委
副书记、代市长胡卫江分别会见了
德国驻沪总领事贺德满一行及德
国工商大会上海代表处首席代表
马铭博等德国商会管理层一行。
市领导戚振宇、吴敬宇、何永林、朱
大丰、王莉萍、周健慧参加会见。

胡卫江从太仓的区位、产业
及荣誉等方面介绍了太仓的基本
情况，并向客人介绍了太仓对德
合作情况。他希望，太仓能进一
步提升对德合作层次，搭建国家
级平台，一些国家级的对德合作
政策能在太仓先行先试，让太仓
对德合作结出更丰硕成果；进一
步扩大太仓对德合作领域，从产
业领域扩展到全方位合作；进一
步扩大在太德企的数量和合作范
围，招引的企业更多地扩展到北
德区域。太仓自身也将在对德合
作上提供更好的载体、更优质的

服务、更大的空间，为德企提供更
多的帮助，保障在太德企的发展。

贺德满表示，非常高兴来到
美丽的太仓，看了太仓历史知道
太仓是一座非常著名的港口城
市。太仓在对德合作上做得非常
好，特别是太仓的投资氛围，德国
企业非常喜欢，太仓政府帮助德
国企业处理了很多难题。希望太
仓以更加开放务实的举措吸引更
多德企来太投资。

马铭博表示，咨询在太德企，
企业纷纷表示在太仓发展得很
好，很多挑战和太仓政府共同解
决了，德企的数量也不断增加。
当然，目前也面临不少问题，比如
用人难，希望下一步太仓能帮助
德企加强人力资源的开发及人才
的培训，降低人才的生活成本，比
如建设德国商会学院的培训中
心，在双元制培训方面再创一个
第一。

胡卫江会见德国客人

对德合作结出更丰硕成果

本报讯（记者 张立）根据党
史学习教育安排，昨日，市人大常
委会在璜泾镇杨漕村太仓第一个
党支部纪念馆开展“铭记丰功伟
绩 传扬英烈精神”主题教育活
动。市人大常委会主任钱文辉出
席活动并讲话，市人大常委会党
组书记王红星讲专题党课，市人
大常委会副主任朱大丰、陆燕、邹
家宏、周鸿斌等参加活动，市委第
一巡回指导组到会指导。

市人大机关全体在职党员参
加了活动，大家参观了太仓第一
个党支部纪念馆，并进行了宣誓
活动。

钱文辉说，今天的活动重温
了太仓革命光辉历史，感悟了党
的优良传统，深受启发、倍受鼓
舞。下一步，市人大全体党员干
部要大力弘扬太仓革命英烈精

神，持续推进党史学习教育走深
走实，激发人大事业奋进动力，
拼出人大机关“太仓速度”。要
不忘来时路，感悟厚重党史精神
伟力，汲取党的理论真理养分；
要踏实脚下路，集中力量履行人
大职责，扎实开展“我为群众办
实事”；要走好眼前路，坚定服务
伟大人大制度，奋力完成换届选
举工作；要谋划未来路，精工细
绘崭新履职蓝图，充分展现人大
担当作为。

王红星以《传承红色基因 汲
取奋进力量》为题，结合太仓抗
日、解放史以及党史学习体会上
了专题党课，要求市人大全体党
员干部在学习太仓革命史中汲取
奋进力量；在潜心学习党史中汲
取奋进力量；在汲取党史力量中
提升人大工作水平。

市人大常委会开展主题教育活动

汲取奋进力量提升工作水平

本报讯（记者 徐静）昨日，
“政协大家谈”活动举办，政协委
员们聚焦“拼出太仓速度 点燃创
业激情”这一主题，深入交流思
想、碰撞智慧，广泛协商建言、凝
心聚力。市政协主席赵建初，市
政协党组书记邱震德，市委常委、
政法委书记许超震，市政协副主
席王国其、周健慧、吕寅、高扬、黄
浩忠出席活动。

活动现场，8位政协委员结
合各自的专业特长和从事的工作
领域，从精神内涵、民营经济、项
目招引、行政审批、企业发展、国
际形势、民生事业、农业农村等不
同维度，就如何拼出“太仓速度”
阐述了各自的意见建议。

赵建初说，委员们的精彩发
言，观点独到，思想精辟，操作性
强。拼出“太仓速度”，没有二线、

三线，只有一线、火线，市政协和
全体政协委员要进一步树立“火
线”思维，充分发挥委员模范带头
作用，紧跟新时代、树立新形象、
展现新作为。要拔高站位、凝聚
共识，心往一处想、劲往一处使，
助推太仓在现代化建设新征程中
走在前列；要紧扣中心、服务大
局，在招商引资、融入上海、新城
建设、空间整治等方面，提出更有
专业性、建设性、前瞻性的意见建
议，紧扣重大项目建设和民生实
事项目，当好改革发展的“促进
派”；要尽心履职、服务为民，在团
结协作、履职尽责中展现委员风
采，汇聚助推经济社会发展、增进
民生福祉的强大力量。

“政协大家谈”聚焦“太仓速度”

碰撞智慧点燃激情

本报讯（记者 杨丹萍）近日，
记者从市文体广旅局获悉，我市体
育健儿在第十四届全运会上摘金
夺银，获得了不俗的成绩。

9月18日，江苏青年女排在第
十四届全国运动会女排U19年龄
组决赛中3比1力克天津青年女排
获得冠军，太仓女将宋嘉译在比赛
中表现不俗，凭借出色的传球技术
帮助团队夺得了这枚金牌。宋嘉

译2002年出生，2014年被选入苏
州体育运动学校练习排球。2018
年，宋嘉译进入江苏省女子青年组
训练，并随队获得全国第二届青年
运动会女子排球U15体校组第二
名。2020年，随队获得全国青少
年U18女排锦标赛第一名。

9月21日，太仓体校输送的选
手胡雨飞在田径男子十项全能决
赛中获得亚军，为江苏代表团再添

一枚银牌。胡雨飞1993年出生，
2004年1月进入太仓市体校训练
田径，2006年12月被选拔到苏州
市田径队，2011年进入江苏省田
径队开始十项全能项目的系统训
练，随后在2015年、2016年、2019
年全国田径锦标赛和2017年全国
田径大奖赛获得冠军。

而在9月18日的拳击女子60
公斤比赛中，王聪则为江苏队再添

一枚铜牌。王聪1992年出生，作
为“散打一姐”的她曾获第十二届
世锦赛女子60公斤级冠军、第七
届世界杯女子60公斤级冠军、世
界超级散打王争霸赛冠军、全国冠
军赛60公斤级冠军等多项冠军。

另外，在9月23日的散打项目
中，太仓运动健儿陈钊(52 公斤
级)、刘玲玲(60公斤级)获得了团体
第五名的佳绩。

太仓健儿全运会上争金夺银
太仓女将宋嘉译帮助团队夺得金牌，胡雨飞在田径男子十项全能决赛

中获得亚军，王聪为江苏队再添一枚铜牌

苏州市第十三次党代会开幕

（详见今日4版）

许昆林代表十二届市委作工作报告吴庆文主持大会
许昆林要求太仓市要做深“融入上海、对德合作、以港强市”三篇文章，在推动

高质量发展、建设“现代田园城、幸福金太仓”的跑道上振翅高飞。


